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第５３回全日本勤労者弓道選手権大会について（お礼） 

 
初夏の候、皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 
平素当連盟に対しまして温かなご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 
 さて、過日行われました第５３回全日本勤労者弓道選手権大会、第６２回国民体育大会

「秋田わか杉国体」リハーサル大会が皆様のおかげを持ちまして無事終了出来ました。心

からお礼申し上げます。 
 準備段階で、広告や協賛金などのお願いで大変ご迷惑をおかけいたしました。たくさん

のご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。 
 リハーサル，準備日、公開練習、諸会議、そして大会とお忙しい中、競技役員として協

力いただきました皆様本当にお疲れさまでした。ありがとうございます。公開練習日雨に

たたられどうなるかと心配いたしましたが、試合当日は晴れ上がりホッといたしました。 
 開会式での選手宣誓も見事でした。本県チームの試合での成績は、十分力を出し切れず

残念でしたが、運営面では大きなトラブルもなく、国体に向け確実な一歩を踏み出したよ

うに思います。国体担当委員の長谷川先生からは、「若手会員の活躍も目立ちわか杉国体ま

でには、さらに実力アップ間違いない」との言葉もいただきました。皆様、本当にありが

とうございました。ただ一つ残念だったのが、交通事故（ひき逃げ）の被害に遭って、県

内役員の方に物損、怪我を負わせてしまったことであります。主管県連として深くお詫び

申し上げますとともに、被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げます。 
 リハーサル大会が終わり、本番「わか杉国体」が目の前に迫って参りました。準備、運

営とまた皆様から大きな力をお借りしなければなりません。大会の成功を目指し、力を合

わせがんばって参りたいと存じます。何卒、今後もご指導、ご協力のほどよろしくお願い

申し上げます。 
 
全日本弓道連盟会長 鈴木三成先生からの礼状（抜粋） 
 ・・・貴連盟におかれましては、来年の国体のリハーサルとして、有意義な経験を踏ま

え、参加した全国の選手にとりましは、市民スタッフの温かい歓待を受け、記憶に残る思

いで深い大会になったと存じます。本連盟におきましても県弓連の皆様のご協力に感謝申

し上げ、本国体の成功に向け努力邁進してまいりますので今後ともご指導ご鞭撻のほどお

願い申し上げます。・・・・・ 


